



よ ば てんびょう 四つ葉点描

きょういくもくひょう 教育目標 「美しく生きる」



四日市市立中部中学校

令和6年7月2日

第7号

なつ がつ ちゅうたいれん きせつ
夏めく7月。中体連の季節。

め ぶ しげ がつ き 芽吹き繁る1学期でした



せんじつ げし すぎ さり つゆ はい ほんかくてき むか がつき のこ しゅうかん かくがくねん
先日、夏至が過ぎ去り、梅雨に入り、いよいよ本格的な夏を迎えます。1学期も残り3週間。各学年
で、振り返りを行っているところでしょう。4月に決めた個人目標、学級目標、学年目標には近づいていま
すか？目標に相応しい自分でしょうか。できたかできなかったかを冷静に受け止め、次に何をするのか、何
がしたいのかを、じっくりと考えることが大切です。今考えることが、夏休みを有効に過ごすことにつながりま
すからね。そういう意味では、頭の中は、もう夏休みなのです（特に、3年生は・・・）ね。

じりつ きょうせい すがた あらわ ❖自律・協生する姿が現れてきました❖

せんじつ よっかいちようちえん ちゅうおうほいくえん えんちようせんせい はな きかい
先日、四日市幼稚園、中央保育園の園長先生と話す機会がありました。

2-2と保育実習

保育実習では、まず、保育園の先生のキャリア講演会と保育について大事な
なことを学ぶ時間がありました。2-2生徒の真剣に話を聞く姿とその後の質問
する姿に、園長先生はすごく喜んで見えました。お忙しい中、無理に講演と
学習会をお願いしたのですが、2-2のみんなは、しっかりとその好意に応え
てくれたようです。



「保育園ごっこ」で終わらせず、きっちりと学びの機会とできた2-2。受け身の学びから変わってきたようです。

幼稚園での職場体験

幼稚園では、こんな一コマがありました。ホールで公園ごっこをしていた園児から、「登り棒をつくりたい。」という声が
「滑り台は作れても、登り棒は無理や・・・。」と大人が考えた時、「私たちが作ります！」と手を上げた2年生。ツルツ
ルの段ボールの筒に、園児が登りやすいように別の段ボールをくっつけ、工夫して見事に登り棒を完成させたようです。
園児は大喜び。園長先生は、すぐにあきらめずに、やってみようと頑張る中学生の姿に感心していました。

「ありありなんやっ！」の精神が根付いてきています。

ほか
他にもこんな姿が・・・。

校内公開授業の3-3

自分の考えを持たない、書けない、話せないことが悩みの種だった去年。様々な取り組みを経験し、最終学年となった今年は違います。先日の道徳の授業では、自分の考えを班の中で表明し、意見を交わす3-3生徒の姿をたくさん見ることができました。沈黙ではなく、笑顔で対話です。



以前は1行しか書けなかったワークシートも、ほとんどの人が枠をはみ出すくらい書いていましたよ。

3年生が頑張り、2年生が刺激をうけ、1年生が真似る・・・。中部中学校は、こういう良い伝統のある学校なのです。1学期は、どの学年も大きく成長しました。お褒めの言葉もたくさんいただきましたよ！

※中体連三泗地区大会の組み合わせ決まる！！※



3年生にとっては、最後の大会となる中体連夏の大会。

その三泗地区予選の日程と組み合わせが決まりました。会場の規模にもよりますが、

保護者の観戦が可能な競技もあるようです。詳しくは、顧問から知らされる連絡をご覧ください。

熱中症対策のため、十分な水分、保冷材等の準備をしましょうね。油断は迷惑ですよ。

クラブ名		日	曜日	時刻	対戦相手	会場
バレーボール		7	日	9:30~	笹川	海星中
ソフトテニス男	団体戦	6	土	10:10頃	楠	四日市ドーム
	個人戦	6	土			
ソフトテニス女	団体戦	6	土	9:40~	西笹川	四日市ドーム
	個人戦	6	土			
バスケット女		7	日	9:40~	内部・常磐の勝者	中部中学校
バスケット男		7	日	8:30~	笹川	大池中学校
野球		13	土	8:00~	暁と西陵の勝者	松原球場
ソフトボール		6	土	8:15	内部	大羽根運動公園
卓球	団体戦	13	土	8:45~	西朝明	四日市市総合体育館
	個人戦	14	日	8:45~		四日市市総合体育館
柔道男	団体戦	13	土	8:30~	菰野	三滝中
柔道女	団体戦	13	土	8:30~	三滝	三滝中

剣道・水泳・硬式テニスの大会に参加する人もいます。全員、精いっぱい力を発揮してください。